

Pressemitteilung

vom 21.11.2025



Carsten Schreiber zum neuen Geschäftsführer des Schleswig-Holsteinischen Landkreistages gewählt

Die Mitgliederversammlung des Schleswig-Holsteinischen Landkreistages (SHLKT) hat in ihrer Herbstsitzung in Husum Carsten Schreiber zum neuen Geschäftsführer gewählt. Sie ist das höchste Gremium des Schleswig-Holsteinischen Landkreistages. Ihr gehören die Landrätin und die zehn Landräte, die elf Kreispräsidentinnen und Kreispräsidenten sowie weitere 41 gewählte Delegierte aus den Kreistagen der elf Kreise an.

Schreiber, der seit 2017 als stellvertretender Geschäftsführer tätig ist, folgt auf PD Dr. Sönke E. Schulz, der das Amt bis zu seinem Ausscheiden innehatte und seit dem 12. November als Staatssekretär im Ministerium für Inneres, Kommunales, Wohnen und Sport tätig ist. Die Mitgliederversammlung hat den neuen Geschäftsführer für die Dauer von sechs Jahren ins Amt gewählt.

Mit der Wahl Schreibers will der Verband die vertrauensvolle Zusammenarbeit zwischen den Kreisen und der Geschäftsstelle sowie die verlässliche Interessenvertretung gegenüber Land, Bund und weiteren Partnern weiter stärken und nahtlos fortführen.

„Ich freue mich darauf, mich nun als Geschäftsführer für die Kreise in Schleswig-Holstein einsetzen zu dürfen. Das enge Miteinander von Haupt- und Ehrenamt zeichnet unseren Verband aus. Dies hilft uns, eine starke kommunale Stimme gegenüber der Landesregierung zu sein.“ kommentiert **Schreiber** seine Wahl.

Der Vorsitzende des Schleswig-Holsteinischen Landkreistages und Landrat des Kreises Stormarn **Dr. Henning Görtz**, gratulierte: „*Ich freue mich sehr über die Wahl von Carsten Schreiber. Seine langjährige Erfahrung und sein tiefes Verständnis für die kommunalen Themen in Schleswig-Holstein sind eine hervorragende Grundlage dafür, dass der Landkreistag auch künftig die Interessen der Kreise stark gegenüber dem Land vertritt. Ich freue mich auf die Zusammenarbeit.“*

*„Die derzeitigen Herausforderungen sind riesig. Zivilschutz, Infrastruktur oder die Gesundheitsversorgung sind nur einige Themen, die wir vor dem Hintergrund einer schweren Finanzkrise bewegen müssen. Ich freue mich, dass der Landkreistag mit Carsten Schreiber ohne Verzögerung und mit Kontinuität schlagkräftig weiter arbeiten kann“, betont **Ute Borwieck-Dethlefs** stellvertretende Vorsitzende des Landkreistages und Kreispräsidentin des Kreises Dithmarschen.*

Hans-Jörg Lüth, stellvertretender Vorsitzender des Landkreistages und Kreistagsabgeordneter des Kreises Rendsburg-Eckernförde, führt weiter aus „*Carsten Schreiber genießt das volle Vertrauen des gesamten Vorstands und wird auch weiterhin die Interessen der Kreise gegenüber der Landesregierung energisch vorantreiben.“*

Carsten Schreiber dankte der Mitgliederversammlung für das Vertrauen und betonte, dass er die erfolgreiche Arbeit der Geschäftsstelle fortführen und zugleich die anstehenden Herausforderungen entschlossen anpacken werde.